

EL FASCISMO NO PASARA !!

Un estudiante más ha caído. NELSON RODRIGUEZ estudiante y obrero. Cayó en la lucha de todo el pueblo contra el fascismo, contra quienes quieren precipitar a la Patria en el camino de la sangre sobre sangre.

La enseñanza secundaria ha sido uno de sus objetivos, buscando crear el caos y provocar su intervención. La respuesta del estudiantado frente a estos hechos, ha sido serena y firme, junto a padres, a profesores, a funcionarios y a todo el pueblo trabajador.

Buscando estos objetivos, buscando quebrar la respuesta madura de la enseñanza, las bandas fascistas asesinaron por la espalda y premeditadamente a NELSON RODRIGUEZ.

Llamamos a todos los estudiantes a participar masivamente en el acto del lunes, en homenaje a LIBER ARCE y en respuesta al fascismo.

LUNES 14 HORA EXPLANADA
19 UNIVERSIDAD **CU**

EL FASCISMO NO PASARA !!

En el momento actual de la historia, el mundo se encuentra en un momento de crisis y de lucha. El fascismo, que es el enemigo de la libertad y de la justicia, se ha impuesto en muchos países. Pero el pueblo se levanta y lucha contra él. El fascismo no pasará. El pueblo se levanta y lucha contra él. El fascismo no pasará. El pueblo se levanta y lucha contra él.

LIMONES 14 HORAS
UNIVERSIDAD EXOTANADA
GU